

## Exemple avec diagramme de position

Il est parfois utile d'indiquer la fonction de chaque position du commutateur en complétant, par un texte, le diagramme de position. Il est également possible d'indiquer les limites imposées mécaniquement au mouvement du dispositif de commande, comme indiqué dans les exemples suivants:

Le dispositif de commande (par exemple un bouton rotatif) ne peut être déplacé qu'entre les positions 1 et 4 dans les deux sens

Le dispositif de commande ne peut tourner que dans le sens des aiguilles d'une montre

Le dispositif de commande peut être déplacé à volonté, dans le sens des aiguilles d'une montre, mais ne peut être déplacé dans le sens inverse qu'entre les positions 3 et 1

## Example with position diagram

It is sometimes convenient to indicate the purpose of each switch position by adding text to the position diagram. It is also possible to indicate limitations of movement of the operating device as in the examples which follow:



The operating device (for example handwheel) can be turned only from positions 1 to 4 and back



The operating device can be turned in the clockwise direction only



The operating device can be turned in the clockwise direction without limitation and may be turned in the anticlockwise direction only between positions 3 and 1